

# Armas a los países no comunistas enviará EU

Washington, abril 4 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan tiene el propósito de contribuir al rearme de gran parte del mundo no comunista así como de cumplir su promesa de "rearmar a los Estados Unidos", dijeron funcionarios.

A diferencia del presidente Jimmy Carter, que llegó al cargo criticando el papel de los Estados Unidos como mercaderes de armas para el mundo, Reagan considera que las ventas militares al exterior son una herramienta importante de la diplomacia estadounidense.

"Este gobierno entiende que la venta y provisión de armas a gente cuya seguridad es importante para una forma parte de la política exterior", dijo en una entrevista concedida a esta agencia el Subsecretario de Estado de asistencia para la seguridad, James Buckley.

Al acusar al gobierno de Carter de aplicar el único cartabón de los derechos humanos para decidir cuáles países podrían comprar armas estadounidenses, Buckley dijo que de ahora en más los funcionarios darían prioridad "al interés propio de los Estados".

El gobierno "no desdén el factor de los derechos humanos", dijo, "simplemente entiende que no es el único factor".

Entre los países para los que se prevé una mayor asistencia militar se encuentran Egipto, Omán, Kenya, Túnez, Sudán y Turquía, todos ubicados en, o en las proximidades de, la región petrolera del Golfo Pérsico, que se ha convertido en un punto clave de las preocupaciones.

Pasa a la página 18

## Francia inicia entrega de 50 tanques a Chile

Paris, abril 4 (Latin-Reuter). Francia inició la entrega a Chile de unos 50 tanques de combate AMX-30, dijeron hoy funcionarios de Defensa.

Los primeros tanques medianos de 30 toneladas fueron embarcados la semana pasada desde el puerto atlántico de Bordeaux en un barco liberiano con destino a Santiago.

Los tanques AMX-30 complementarán las divisiones blindadas del ejército chileno, que desde hace tiempo emplean los tan-

ques anfibios livianos AMX-13.

El ejército chileno también adquirió piezas de artillería francesas autopropulsadas de 155 mm y helicópteros PUMA SA-330.

Hace dos años, Chile encargó a Francia un escuadrón de 16 cazabombarderos Mirage 50 para reemplazar sus unidades Hunter de fabricación británica.

Los pilotos chilenos que se entrenaron en la base aérea francesa de Rochefort.

Pasa a la página 18

## Nueva etapa de acción del Pacto de Varsovia

Berlín Oriental, abril 4 (Latin-Reuter). Alemania Democrática dijo hoy que los ejercicios navales de las unidades del Pacto de Varsovia en el mar Báltico ingresaron en una nueva etapa indicando que las maniobras de la alianza comunista que se iniciaron hace dos semanas, continuarán en un futuro cercano.

La televisión estatal germana informó que un gran número de tanques fueron embarcados en unidades de desembarco en

la costa norte del país, zarpando hacia el Báltico donde se reunirá con barcos soviéticos y polacos que tomarán un derrotero no especificado.

El informe dijo que los ejercicios navales, que forman parte de las maniobras Soyuz 81 incluyen el desembarco de tropas en la costa polaca y que técnicamente ya concluyeron, aunque el nivel de actividad militar se mantiene acentuada.

Sin embargo Alemania

Pasa a la página 5



FIESTA. Nueva York, abril 4 (AP). La actriz Lauren Bacall llega a la fiesta en un hotel de Manhattan en donde se celebró el estreno de la obra teatral "Woman of the Year".

## Hoy en la Historia

(Por The Associated Press). Hoy es domingo, 5 de abril, el 95° día de 1981. Faltan 270 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en el día:

1536—Gonzalo Jiménez de Quesada parte del puerto de Santa Marta, navegando por el río Magdalena, hacia su épica exploración de lo que ahora

Pasa a la página 5

## Juzgarán a 75 guerrilleros en Colombia

Bogotá, abril 2 (Latin). Los 75 guerrilleros capturados en el sureste de Colombia y en la frontera de Ecuador tras la ofensiva extremista de hace un mes serán juzgados por un consejo de guerra, informó hoy el Ministerio de Gobierno (Interior).

El tribunal castrense se instalará en la ciudad de

Pasa a la página 5



BOXEADOR. Los Angeles, abril 4 (AP). Lawrence Tero, conocido en el mundo del deporte como "Mr. T" fue guardaespaldas del Muhammad Ali y otros boxeadores famosos.



IGNORA. Sherman Oaks, California, abril 4 (AP). Cameron Reagan, hijo de Michael Reagan y nieto del presidente Ronald Reagan, ignora de lo que le pasó a su abuelo, parece no prestar atención a dos agentes del servicio secreto que le siguen, cuando pasea en su triciclo. Los agentes vigilan su casa en Sherman Oaks, después del atentado al presidente Reagan.

## C. Rica investiga envió de armas a El Salvador

San José, Costa Rica, abril 4 (Latin). El ex director de la aviación civil costarricense, Roberto de Benedictis, confirmó hoy la existencia de un puente aéreo entre Cuba y Costa Rica para transportar armas y equipo bélico durante la guerra civil de Nicaragua en 1978 se informó oficialmente.

De Benedictis hizo la revelación al rendir testimonio ante una comisión especial del Congreso, que investiga desde junio, un presunto contrabando de armas entre Costa Rica y El Salvador.

El testimonio se conoció más de una semana después de que el presidente Rodrigo Carazo admitió

públicamente, haber permitido el paso de pertrechos por territorio costarricense para ayudar a la guerrilla nicaragüense que derrocó al gobierno de Anastasio Somoza Debayle en 1979.

La comisión es presidida por el diputado Gerardo Bolaños, de la Coalición Gubernante de Unidad.

Bolaños informó a Latin que de Benedictis reconoció la existencia del puente aéreo al rendir su testimonio.

El testigo fue separado de su cargo a comienzos del año, por su supuesta vinculación con un contrabando de drogas hacia los Estados Unidos. El año

Pasa a la página 16

## Almacenar calor solar investigan en Japón

Tokio, abril 4 (Latin-Reuter). Un profesor japonés afirmó hoy que su equipo de investigaciones logró desarrollar un nuevo compuesto químico capaz de almacenar el calor solar durante mucho tiempo y liberarlo a voluntad.

El profesor Zenichi Yoshida, de la Universidad de Tokio, dijo durante una reunión de la Asociación de Químicos de Japón que la substancia, que todavía carece de nombre, es de tipo cristalino y parcialmente integrada por un compuesto de carbón llamado Norberdiene.

Explicó que fue obtenida en una reacción entre el acetileno y un producto de la petroquímica, el cyclopentadieno, añadiendo que la producción masiva de la nueva substancia no

resultará demasiado difícil.

Fuentes de la industria petrolera de Londres comentaron, no obstante, que la cypentadiene es un elemento caro. Añadieron que en distintos laboratorios ya se desarrollaron otras substancias químicas orgánicas para almacenar energía pero el problema existente hasta el momento es su alto costo de producción en relación con la cantidad de energía almacenada.

Resultan económicas si se habla de almacenarla durante poco más de 24 horas, porque resultaría que el agua resulta tan efectiva como esas substancias, pero no ocurre así en el almacenamiento de calor del verano hasta el invierno", explicó una de las fuentes.



CUARTEL GENERAL. Miami, Florida, abril 4 (AP). Vista del cuartel general del Grupo "Alpha-66", integrado por refugiados cubanos autodenominados "Luchadores por la Li-

bertad", situado aquí cerca de Liberty City. Los exiliados cubanos preparan una invasión contra el dictador Fidel Castro en esa isla del Caribe.